

## LA WANTZENAU Solidarité 3 000 euros au profit de l'ASDEPAL



Marie-Thérèse Klein, Michèle Brisset, trésorière et présidente d'ASDEPAL avec Robert et Sonia Adam. PHOTO DNA

C'est une belle rencontre qui a eu lieu récemment au siège de l'Association pour le développement de palliative (ASDEPAL) à La Wantzenau.

Robert Adam et son épouse Sonia de l'association Pierre-Henri et ses amis ont remis un chèque de 3 000 euros à la présidente Michèle Brisset et à la trésorière Marie-Thérèse Klein d'ASDEPAL.

Cette association soutient le projet de création ou d'aménagement d'une maison de répit pour des patients en situation palliative accompagnés au domicile par leurs aidants. Ces maisons de soins permettent d'accueillir les malades dans de bonnes conditions et offrent aux aidants qui les accompagnent quotidiennement un temps de répit, pour souffler un peu.

« Être aidants » n'est pas un vain mot pour Sonia et Robert Adam qui ont accompagné durant trente ans leur fils unique Pierre-Henri. Ce dernier était atteint d'une maladie lysosomale rare (leucodystro-

phie méta chromatique) depuis l'âge de huit ans.

Surnommé affectueusement « champion », Pierre-Henri est décédé en 2018, mais pour l'association « Pierre-Henri et ses amis » la lutte continue. Créée en 1997, l'association régionale ne s'arrêtera pas, car elle poursuivra ses missions de soutien aux enfants malades, aux familles et à la recherche médicale.

Robert Adam précise : « D'autres enfants ou jeunes luttent toujours contre leur maladie ou handicap. Ils ont besoin de notre accompagnement. L'association apportera sa contribution aux chercheurs qui travaillent obstinément à la découverte de nouveaux remèdes. Étant moi-même originaire de La Wantzenau, nous avons voulu soutenir ASDEPAL issue de ce village ».

R.D.

► Prochaine manifestation au profit de « Pierre-Henri et ses amis » : concert de Bloosmusik, le vendredi 10 mai à 20 h 30 au Fil d'Eau de La Wantzenau avec l'orchestre de Roger Halm.